Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de julio de 2014.

ARRANCA OPERATIVO "VACACIONES SEGURAS" EN ECATEPEC

Con el propósito de garantizar la seguridad de quienes habitan o transitan por el territorio local, autoridades de los tres poderes de gobierno: federal, estatal y municipal, arrancaron en Ecatepec el operativo "Vacaciones Seguras", el cual se aplicará durante este verano en las principales carreteras y puntos de acceso a la localidad para orientar y proteger a la población durante este periodo vacacional.

Al arranque que tuvo lugar en la caseta de la autopista México-Pachuca, asistieron el alcalde de Ecatepec, Pablo Bedolla López; el comandante de la 37 zona militar de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), Luis Arias González; el supervisor operativo Zona A de la Policía Federal, Herón Neftalí Benavides Villareal; además de los representantes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y del municipio de Tecámac.

En su intervención Benavides Villareal explicó que a través de este operativo, implementado a partir del 16 de julio y hasta el próximo 17 de agosto del 2014, se prevé garantizar la seguridad, disminuir los índices delictivos y la frecuencia de siniestros, por lo que exhortó a los cerca de 5 mil elementos de las diversas corporaciones presentes, a trabajar de manera coordinada "reforzando la labor de vigilancia y la disposición de un verdadero servicio al usuario".

Por lo cual, Ecatepec participará con un estado de fuerza de más de 300 elementos pertenecientes a seguridad ciudadana, moto patrullas, policía rural, helicóptero y drones, que de forma estratégica se ubicarán en los principales accesos de entrada y salida, en los límites con otros municipios y el Distrito Federal, a fin de reforzar las acciones que de manera permanente se realizan en materia de seguridad, además de inhibir la comisión de delitos como: robo a transeúnte, robo a casa habitación y a centros educativos.

Aunado a lo anterior, el titular de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial, Pedro Orea Romero, resaltó la realización de otros operativos como el denominado "Blindaje Ecatepec", que consiste en revisiones de vehículos particulares y a transporte público, que a la fecha ha obtenido resultados significativos; del mismo modo, el "Escuela Segura" con el que en esta ocasión se realizarán patrullajes nocturnos para evitar el robo al interior de éstas.

Finalmente, para dicho operativo en el que también participarán agrupaciones de protección civil y rescatistas, se instalarán cuatro módulos de auxilio para brindar orientación y atención ante cualquier eventualidad que se presente en las vialidades de la demarcación, los cuales estarán ubicados en: autopista México-Pachuca (dirección Ecatepec); avenida Recursos y entronque con el Circuito Exterior Mexiquense; avenida Carlos Hank González y Jardines de Morelos y vía Morelos, a la altura del Centro Comunitario Casa de Morelos











